



REFORMA AL PODER JUDICIAL PODRÍA INHIBIR NUEVAS INVERSIONES DEL EXTERIOR A AGUASCALIENTES

LA DEPRECIACIÓN DEL PESO ES UNA DE LAS AFECTACIONES. EMPRESAS REQUIEREN DE CERTIDUMBRE JURÍDICA PARA PODER INVERTIR

Las afectaciones que puede tener la reforma al Poder Judicial ya se dejan ver, señaló la presidenta del Colegio de Economía, Dafne Viramontes, quien consideró que la primera es la depreciación del peso con respecto al dólar; pero podría haber otras como la inhibición de la llegada de la inversión extranjera al país.

Observó que la composición de la Cámara de Diputados y de Senadores ya generó incertidumbre entre los inversionistas, *“se ha estado reflejando en el largo plazo la depreciación del peso, aunque no es el único factor, pero sí ha sido uno de los que más afecta y ya un impacto en el mediano y largo plazo, pues evidentemente en la inversión, tanto nacional como internacional, porque las empresas para poder invertir necesitan certidumbre jurídica”*, explicó la especialista.

<https://www.lja.mx/2024/08/reforma-poder-judicial-inhibir-inversiones/>